

10

textos de Benedicto XVI para jóvenes
recopilados por

josé pedro manglano

Tiempo de promesas

Críticos, alternativos y solidarios



Desclée De Brouwer

Índice

Qué vas a encontrar en este libro.	7
1. Tiempo de escoger.	9
2. Tiempo de ser críticos y alternativos.	13
3. El desafío de escoger a Cristo	17
4. ¡Bienvenidos los equivocados!	23
5. ¡El futuro es Dios!	25
6. ¡Vivid intensamente!	29
7. Dios marca la diferencia	31
8. Cómo construir la vida	35
9. Lo que de verdad importa	39
10. La experiencia del joven rico	43
11. ... y la de san Francisco	49
12. ¡Ayudad a la Iglesia!.	55
13. ¡Haced visible a Cristo!	57

Qué vas a encontrar en este libro

Benedicto XVI parece estar 'imantado' por el espíritu universitario. Le gusta la universidad, le gustan los universitarios. No es una persona que con el paso del tiempo se haya alejado de los jóvenes. Con frecuencia, los discursos o palabras que dirige a los jóvenes parten de preguntas, y resulta sorprendente que esas preguntas son, precisamente, las que se formula el alumno matriculado hoy en cualquier universidad del mundo occidental.

La juventud está llena de promesas, y la respuesta del joven consiste en discernir el engaño o verdad que ellas encierran y, entonces, responder a esas promesas. Sí, la juventud es tiempo de elegir. Por eso mismo está dotado de un particular impulso a la generosidad y grandeza.

Recogemos algunas consideraciones sugerentes para los jóvenes. Cada una está tomada de un contexto distinto. Las hemos agrupado temáticamente. Sugiere un montón de ideas –50 ideas, por decir un número–, puntos de luz para acertar en el apasionante, decisivo y arriesgado *tiempo de promesas* que es la juventud.

José Pedro Manglano

Tiempo de escoger

1 Es hermoso ser jóvenes. Hoy todos quieren ser jóvenes, permanecer jóvenes, y se disfrazan de jóvenes, aunque el tiempo de la juventud haya pasado de manera visible.

Me pregunto –he reflexionado–: ¿por qué es hermoso ser joven? ¿Por qué el sueño de la juventud perenne? Me parece que son dos los elementos determinantes. La juventud tiene todavía el futuro por delante; todo es futuro, tiempo de esperanza. El futuro está lleno de promesas.

Para ser sinceros, debemos decir que para muchos el futuro también se presenta oscuro, sembrado de amenazas. Hay incertidumbre: ¿encontraré un puesto de trabajo?, ¿encontraré una vivienda?, ¿encontraré el amor?, ¿cuál será mi verdadero futuro?

Y ante estas amenazas, el futuro también puede presentarse como un gran vacío. Por eso, hoy muchos quieren detener el tiempo, por miedo a un futuro en el vacío. Quieren aprovechar al máximo inmediatamente todas las bellezas de la vida. Y así el aceite en la lámpara se consume cuando la vida debería comenzar. Por eso es importante elegir las verdaderas promesas, que abren al futuro, incluso con